

## Beginnen, Zahlen darzustellen

- Ihr Kind zeigt mit den Fingern wie alt es ist, wie viele Tage es noch geht, bis der Kindergarten anfängt oder wie viele Türme es gebaut hat.
- Ihr Kind zeichnet von sich aus Zahlen, die es irgendwo gesehen hat. Zum Beispiel die Zahlen auf dem Geld, die Geschwindigkeitstafeln auf der Strasse, es malt Preisschilder für den Verkaufsladen, etc. Achtung: das ist ein Schritt, den das Kind von sich aus macht, wenn es genügend mit Zahlen vertraut ist. Es nützt nichts, wenn Sie das Zahlenschreiben mit ihm üben. Möchten Sie Ihr Kind hier fördern, dann zeigen Sie ihm Zahlen in Heften, beim Einkaufen und auf dem Spaziergang, wo immer Sie Zahlen begegnen und erzählen Sie ihm, wenn es interessiert ist, weshalb diese Zahl da steht und was sie bedeutet. Diese Vertrautheit mit Zahlen und das Verstehen, wofür sie da sind, ist das, was die mathematischen Fähigkeiten fördert, nicht das Zahlen-schreiben-üben.